



令和2年 9月30日 クローバー淵野辺保育園

木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えてわかるようになってきました。

さて。先月はお忙しい中、運動会へのご参加ありがとうございました。運動会を経験し、子どもたちは心も体も大きく成長したように感じます。

過ごしやすくなってきましたが昼夜の気温差がある季節でもあるので、健康面には十分に気を付けていきたいと思います。

★各クラスの最近の様子★

【ひよこ組】

最近のひよこ組さんは“もしもしブーム”がきています。

玩具の電話はもちろん、ボールやブロックでも「もしもし」しています！

みんなお家の人のことをよく見ているんですね♪

【うさぎ組】

お友だちとの関わりが増えてきました。

関わりが増えた分トラブルも…今は「貸して」「ありがとう」の練習中です。

【くま組】

月に二回の英語教室がとても楽しみなくま組さん。最近はお歌を歌ったりアルファベットを探したり…「オッキー」「サニー」などの簡単な英単語も聞こえてきます♪



《今月の予定》

- | | | | |
|-----|------------------|-----|-------|
| 2日 | 英語教室 | 9日 | 内科検診 |
| 20日 | 避難訓練 | 22日 | お楽しみ会 |
| 29日 | ハロウィンパーティー | | |
| 30日 | すずらん保育園（移動動物園）訪問 | | |
- 2歳児のみ参加、雨天中止

※保育参観・防犯講習会は、コロナの為に中止とさせていただきます。

《今月の歌》

♪トンボのめがね ♪きのこ

《今月の絵本》

★おおきなかぶ ★ハロウィン!ハロウィン!



30日にハロウィンパーティーを行います。
ご自宅に衣装・被り物等がありましたら、ぜひ身に付けてご参加くださいね♪